## L'intégration en douceur à l'école des Moulins, à Plouvien



Marie-Dominique Brun et Valérie Lefebvre (ATSEM) ont accueilli les enfants lors de cette découverte de la classe. (J)

Marie-Dominique Brun, institutrice à l'école des Moulins, à Plouvien, organisait, mardi matin, un temps d'intégration (en douceur) destinés aux enfants qui seront scolarisés en PS1 dès janvier. Les tout-petits font ainsi connaissance avec la maîtresse, l'Atsem, les locaux, la classe... et les petits camarades. « On organise des petites activités très simples pour leur donner envie », explique-t-elle. « Cette initiative plaît aux parents car elle les sécurise, eux aussi ». Un moment ensemble qui va permettre de dédramatiser l'entrée à l'école.